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平成 27年度愛知県保護者会 会長 高野 徹 

 

平素は保護者会活動につきまして、ご理解ご協力いただき

ましてありがとうございます。 

去る平成 27 年 10 月 31 日（土）～11 月 1 日（日）に毎

年恒例の全国４７都道府県支部会長が集まる「平成 27年度

支部会長連絡協議会及び懇親会」が開催され、当会より高野

が出席いたしました。 

支部会長連絡協議会に先立ち、懇親会が前日の 10 月 31

日午後 17 時 30 分から渋谷東武ホテルにて行われ、保護者

会本部の福島会長のご挨拶のあと、大学関係者、本部役員及

び代議員・校友課の方々の紹介があり、ブロック毎に集まり

歓談をいたしました。一度 8月の北信越東海ブロック代表者

会で顔を合わせている方も多いため各支部保護者会の情報

交換や子供の部活等についての話で盛り上がりました。また、

ランダムに全国の支部長との情報交換ができる時間も作っ

ていただき大変参考になりました。終了後はこの日が偶然に

も「ハロウィンの日」であったこともあり、仮装でお祭り騒

ぎの渋谷駅前に繰り出し、雰囲気を味わいました。 

 

支部会長連絡協議会は、11 月 1 日 10 時より日本体

育大学 東京・世田谷キャンパスの教育研究棟 2503大

会議室において竹之内 勝 総務による司会で行われ、

大学からは袴田副学長をはじめとする大学関係者、保

護者会本部からは福島会長をはじめとする役員が出席

されました。 

協議会の主な内容は以下の通りです。 

 

 

平成 27年度支部会長連絡協議会報告 

愛知県保護者会たより 

袴田副学長（右）と大学関係者の紹介 

保護者会本部ブロック代議員の紹介 

懇親会での北信越東海ブロックのテーブル 
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〇学長挨拶 

谷釜学長が出席できず、袴田副学長よりご挨拶がありました。 

２０１０年に松浪理事長と谷釜学長が就任され、日本体育大

学の改革が進められました。将来的には世界一の大学を目指す

べく「ワンファミリー化」「語学力向上」「グローバル化」とい

った施策に加え、社会貢献に比重を置きスポーツを通して地域

を活性化させることを目指し、総合大学として地位を固めるこ

とを進めていきます。また、オリンピック・パラリンピックを

控え指定校となった当大学はそれに向かって邁進する所存です。 

更に学内の改革を進め、特に反体罰・反暴力対策を徹底し、ま

じめな学生が一時の感情により被害を受けるようなことは、あってはならないと考えます。 

 

〇平成 27年度保護者会総会（２回目）報告 

 平成 27年 10月 31日 15時から「平成 27年度保護者会総会（２回目）」が開催され、その内容について報

告がありました。 

 報告事項１．大学の近況について 

 １）反体罰・反暴力の徹底について 

 ２）体育学科・健康学科・社会体育学科の収容定員増の認可について 

   体育学科：620名→130名増（750名）、健康学科：160名→35名増（195名）、 

社会体育学科：160名→35名増（195名）、武道学科：そのまま 120名、合計 1260名 

 ３）日体フェスティバルについて 

 ４）体育研究発表実演会について 

   来年 8 月を以って創立 125 周年を迎える。今年度の実演会はその記念行事の一環として実施。テーマ

は「紡ぐ」です。海外の大学（北京体育大学・朝鮮大学校）を招待し、国際交流につなげる。 

 ５）駅伝応援について 

   本日、全日本大学駅伝開催中で、当学は 38 回連続出場ですが現在 10 位あたりを走行中です。各地域

の保護者会の熱い応援に感謝申し上げます。 

 ６）創立 125周年記念サイトについて 

   朝日新聞に広告を掲載し、サイトを順次開設予定 

 ７）新たな大学院、学部の開設準備について 

   児童保育に関わる大学院や武道学科を中核とした「グローバル文化スポーツ学部（仮称）」を検討中 

 ８）キャリア支援部門からの報告について 

   96.9％の就職率、2年連続就職結果未報告０。企業の採用面接が 8月解禁となったが特に問題は無い。 

   28年度は 6月に変更予定であるが、教員試験と重なるため、学生は早目の取り組みが必要である。 

 ９）支部総会でのご意見・ご要望について 

報告事項２．保護者会の近況について 

１）平成 27年度活動報告及び支部総会・ブロック代表者会実施状況について 

２）平成 27年度保護者会奨学金について 

 

懇親会後に渋谷駅前で仮装の方と写真 
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 〇審議事項 

  第 1号議案 「平成 27年度 4月～9月の会計監査」に関する件 

  第 2号議案 「平成 27・28年度支部活動補助費」に関する件 

        案内や連絡を送るための通信事情に変化があり、現行の算出方法では十分な通信サービスが

困難な状況となっている。通信サービスの向上を目的として通信費を現行の 1 人 500 円か

ら 800円に増額する。この改正は平成 27 年度から適用する。差額を指定口座に振り込む。 

  第 3号議案 「平成 27年度支部会長連絡協議会検討事項」に関する件 

        ①就職対策の強化を支援する。 

        ②学友会活動の活性化を支援する。 

        ③学生の生活環境及び活動環境の充実を支援する。 

        ④本部活動及び支部活動の充実を図る。 

  第 4号議案 「会長提案報告事項・審議事項」に関する件 

        主旨：来年度に向けての支部保護者総会活性化について 

 

〇質疑応答 

 ・女性アスリートの体調フォロー 

  競技に対しストイックに取り組む学生が多い。

正しい知識と体調の管理を要望。→産婦人科医

の派遣や部活の責任者への指導対策強化。 

 ・食育構想について、予算少なすぎる。体育大学

なのに体を作る食べ物や栄養について教えて

いない。食事については栄養士を入れる等要望

する。食事に対しては立ち入り検査をしてでも

調査・改革を願う。また、食事時間が部活によ

ってバラバラで時間が遅いとおかずがほとんど

なくなっていることがある。コンビニで調達する

ことになり、好きな者だけ食べたり、余分にお金がかかるなど問題が多い。→検討していきたい。 

 ・就職について、地域によっては、いわゆる「学歴フィルター」によりスタート地点にも立てないケースが

ある。→少しでも早く就職対策を行うことが必要。キャリア支援部門では個別指導徹底。支援については、

一人一人に対していつでもできる体制を取っている。その中でその人に合った、あるいは興味のある仕事

に就くための資格を取ることを勧めている。資格なら何でも取ればいいというものではない。エントリー

シートは、人と違うような、目を引くものを作る努力も必要。同窓会への支援も依頼していく。 

 ・合宿等を行う部活等に対しては、その部活のため環境を整え、誘致に手を上げる地域がある。→候補地を

探している部活等に対し、保護者会から候補地を斡旋をして欲しい。その際は学生支援センターに知らせ

て欲しい。 

 

以上、平成 27年度支部会長連絡協議会の報告です。 

支部会長連絡協議会の様子 


